

ルールが明確だから、みんな前向きにがんばれる

評価を上げてもらうんじゃなくて
学力を上げればいいんだ！

さわやか第三者面談



成績にすぐ納得いただけるし、
自信をもって進路指導できる

内申書(調査書)の公平性を確保する大阪市の方針

- ・明確なルール←大阪市統一テストの活用
 - ・学校での日常の学習成績もきちんと評価
- 良い方が内申点に
(ダブル・チャンス)

内申書(調査書)の公平性のための大坂市の方針 ～明確なルールは学校を明るくします～

生徒は、公平なルールを信頼し、向上心をもって学習に取り組めます

- ・客観的でわかりやすい成績評価のルールで、内申書への納得感が高まります。
- ・進学先の選択に当たり、学力を正確に把握し、進路選択に自信をもてます。
- ・学校の日常の学習成績と大阪市統一テストの得点のいずれか良い方が内申点になります。いわばダブル・チャンスです。

先生も、前向きに、生徒のためにがんばることに集中できます

- ・信頼できる最新の学力データに基づき、いっそう自信をもって進路指導できます。
- ・説明責任に備えた評価の証拠づくりに追われる必要はなくなります。
- ・生徒を「評価」することより、生徒を「成長」させることに、より力を入れられます。
- ・学力を「評価」することより、学力を「向上」させることに、より力を入れられます。